


L'ensemble du bureau souhaite un bon rétablissement à JP Pochon.

.  Approbation du CR de la réunion mensuelle du 18/09/2019 :  

Approuvé à l'unanimité.

.   Recomposition du bureau avec le changement des Coordinateurs .(Patrick  et   
Rémy)     :     

Etant  donné  l'absentéisme  à  ,cette  réunion  aucune  décision  n'a  été  formalisée.
Cependant M André Thomas a proposé sa candidature dans le cadre d'un binôme. Le
deuxième poste sera finalisé lors de la réunion mensuelle de novembre. 

.  Débriefing sur     :  

COPIL cité rose du 11/10/19 : 

Pour rappel le suivi du parc immobilier St Agne fait l'objet de réunion de travail entre les 
différents partenaires et intervenants sur ce site. Concernant cette réunion les membres du 
conseil de quartier n'étant pas disponibles, nous avons à ce jour aucun élément 
supplémentaire sur l'évolution de ce partenariat.

Budget Participatif  2019 /2020:

La fontaine à eau “classico”située place jean jaurès côté bouliste a été retenue et sera 
installée en lieu et place de l'ancienne fontaine hors service depuis longtemps. Elle entre dans
le budget pour 3600 euros. Dés la commande réalisée, la municipalité nous communiquera les
délais d'installation.

Les tables de jeux: Nous proposons que chacun des lieux suivants soit doté d'une table de 
jeux ( Square de la Paix, Passage Camille Claudel, Square Jean Ferrat). Le choix du modèle 
s'est porté sur une table à 4 places avec un plateau en damier ou échiquier. Après validation la
Mairie commandera auprès du fournisseur pour exécution dans la foulée.

Equipement à destination des adolescents à la Cité Rose: C'est le Conseil des Jeunes qui 
réfléchit au type de module loisir/fitness qui semble pertinent pour un profil ados/adultes ( tout 
en travaillant à la question de la mixité). Ils travailleront sur ce projet en novembre et 
décembre.

Projet Art Graphique sur le quartier: Les armoires et transformateurs font l'objet d'un 
recensement. En paralléle nous regardons comment faire intervenir une association pour 
structurer ce travail qui pourrait se réaliser au printemps prochain.

Protocole participation citoyenne: 

La boîte mail pcrsa_cqpl@outlook.fr a reçu un message des verts de la commune pour inviter 
les membres du conseil à un débat sur l'écologie de ramonville. Comme il ne s'agissait pas 
d'incidents ou d'incivilités pour lesquels la boite mail a été créée nous n'avons pas donné suite
à cette invitation.  

Copil projet Serres (préparation de la réunion du 22/10/2019 à 18h00 à la Mairie).          Cette
réunion a pour but de détailler l'étape intermédiaire constituée de mini serres de quartier avant
de rendre opérationnel une organisation et une logistique adaptées au futur grand projet de 
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serre géodésique.

 

.     GRC     : (  Gestion de la Relation Citoyenne)  

Mise à jour et suivi des dossiers en cours par Patrick Hawes: 

Création d'une GRC sur les stationnements génants rue des Pastourelles empiétant sur la
voie de circulation les jours de marché plein vent.
Des plots en rondins sont abimés entre la rue du 8 Mai et le passage de Naurouze.
Quant  aux  plots  métalliques  il  est  à  signaler  que  ceux  ci  sont  régulièrement  tordus   ou
manquants notamment rue des Lilas et haut de la rue du Bac mais également le long de
l'avenue Tolosane.

Les anciennes fiches GRC ont été réceptionnées le 30 septembre par les services compétents
et font l'objet d'un traitement à compter du 14 octobre 2019.
Le  Conseil  de  Quartier  vérifiera  l'éxecution  de  toutes  ces  demandes  et  n'hésitera  pas  à
relancer de nouvelles fiches GRC sur des signalisations restées lettre morte.

.  Troc     Plantes & Outils du 24/11/19  

Organisation et mise en place de tables et rangement ; (volontariat et nappes)

Mise en place du balisage ;(fléchage du centre ville vers la ferme de cinquante)

Service restauration.(commande de boissons réalisée par Colette)

Articles de presse à réaliser début octobre. ( La Dépêche, site vide grenier.org)

Mail d'invitation aux associations et jardiniers ( liste de diffusion) + apposition 
d'affiches A3 chez les commerçants.

Confection de gâteaux maisons  par les membres du conseil.

Questions diverses     :  

Il est constaté un délabrement du Square Jean Ferrat et également les déjections canines qui
altèrent l'esthétique de la commune. Nous suggérons la mise en place de clôture autour des
aires de jeux des enfants afin de remédier partiellement à ces désagréments.

Parmi les dossiers de travail programmés pour l'année il est rappelé que le dossier RAMWAY
(navette gratuite) a été chaque année inscrit à l'ordre du jour sans avoir pu être traité par les
membres du conseil de quartier en raison d'agenda surchargé.

 

Fin de la séance à 22h00
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